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１．開 会 

 

２．閉 会 

 

３．出席委員 

 

 

４．事務局 

 

５．案件事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年８月１２日（金） 午前１０時３０分 

 

令和４年８月１２日（金） 午前１１時００分 

 

網 伸也 委員・桝田 恵 委員・神谷 悠実 委員・森 敦介 委員 

平瀬 訓子 委員 

 

本多 章博 生涯学習推進部次長・真鍋 成史 社会教育課長 

 

１．会長・副会長の選任 

２．交野市文化財保存活用地域計画について（答申） 

３．今後の予定について 

４．その他 
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６．議事内容 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

  

 

 

みなさまこんにちは。 

定刻となりましたので、只今より、交野市文化財保存活用地域計

画協議会を開催します。 

本日は、公私何かとご多用の中、本協議会にご出席賜り、誠にあ

りがとうございます。 

本日の司会を務めます社会教育課長の真鍋です。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

最初に、開催にあたりまして、教育委員会を代表し、事務局よりご

挨拶させていただきます。 

 

皆様こんにちは。お盆の時期の開催ということで、大変お忙しいと

ころお集まりいただき、誠に有難うございます。さて、本日は３月７

日にご審議いただきました文化財保存活用地域計画案について、文化

庁との協議をへて計画案がまとまったということでまずはそのご報告

と、それを踏まえまして答申内容を確認いただきたく、ご参集いただ

きました。文化庁からも今回の計画の中でも、一番いい出来栄えであ

るとのことを聞いておりますが、これも委員皆様のこれまでのご審議

の結果によるところであります。なお、今回が新たな任期最初の会議

でございます、まずは最初に会長・副会長の選出をお願いすることこ

ろです。引き続き慎重審議をお願いいたしまして、簡単ではあります

が教育委員会を代表しましての挨拶とさせていただきます。 

 

 ありがとうございました。 

 次に、委員に皆様にお願いがございます。 

本協議会の内容につきましては、議事録作成のため、録音させてい

ただきたいと思いますので、ご了承のほど、お願い申し上げます。 

次に、今回は、本年度最初の協議会であり、委員の交代もございま
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すので、事務局から各委員のご紹介をさせていただきます。 

文化財所有者の獅子窟寺住職の吉川委員はご欠席です。 

学識経験者として、近畿大学文芸学部教授の網委員です。 

同じく学識経験者で、大阪府文化財愛護推進委員の奥野委員はご欠

席されています。 

交野市商業連合会の代表の西川委員はご欠席されています。 

交野市星のまち観光協会を代表して桝田委員です。 

行政機関として、大阪府教育庁文化財保護課総括主査の神谷委員で

す。 

同じく行政機関として、交野市政策企画課長の松浦委員はご欠席さ

れています。 

同じく交野市地域振興課長の森委員です。 

市民委員の杉岡委員はご欠席されています。 

同じく市民委員の平瀬委員です。 

 

１．会長・副会長の選任 

 

 それでは、次第に沿って会議を進めさせていただきます。 

なお、会長が選出されるまでは、事務局にて進行させていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

 本日の出席状況を報告いたします。 

委員10名のうち５名の出席となっており、定数の半数以上となって

おりますことから、交野市文化財保存活用地域計画協議会条例第６条

第２項により、会議が成立しますことを報告させていただきます。 

 

案件に入る前に資料の確認をお願いします。 

資料１ 交野市文化財保存活用地域計画協議会委員名簿 

資料２ 交野市文化財保存活用地域計画条例 

資料３ 交野市文化財保存活用地域計画（案） 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

資料４ 交野市文化財保存活用地域計画作成スケジュール 

 

以上、過不足ございませんでしょうか。 

 それでは案件の一点目、「会長、副会長の選出」に移りたいと思い

ます。資料２掲載しております交野市文化財保存活用地域計画協議会

条例をご覧ください。 

第5条により、会長、副会長の選出を行うこととなっています。 

立候補される方、またはご意見のある方はいらっしゃいますか。 

委員名簿は、資料１に掲載しておりますので併せて参照ください。 

  

会長は前期から引き続き網委員にお願いしたいとおもいますが、い

かがでしょうか。 

 

 只今、網委員とのご意見がありましたが、皆様、いかがでしょう

か。 

 

 異議なし 

 

 異議なしとのことですので、綱委員を会長に選出したいと思いま

す。次に、副会長に立候補される方、またはご意見のある方はいらっ

しゃいますか。 

 

 副会長は、本日ご欠席ですが交野市の文化財行政に長年携わってお

り、ここまで２年間副会長をつとめてこられた奥野委員に引き続きお

願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

 只今、網委員から奥野委員とのご意見がありましたが、皆様、いか

がでしょうか。 
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各委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 異議なし 

 

 ありがとうございます。 

それでは副会長には、奥野委員を選出したいと思います。 

会長には、お席を移動いただき、ご挨拶をお願いいしたいと思いま

す。 

 

 ありがとうございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

それではただいまより議事進行を会長にお渡しいたします。 

網会長よろしくお願いいたします。 

 

２．交野市文化財保存活用地域計画について（答申） 

 

 さて、本日の会議ですが、「交野市の会議の公開に関する指針」に

基づいて公開したいと思いますが、皆様よろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

 ありがとうございます。では異議なしということで公開したいと思

います。次に傍聴希望者について事務局お願いします。 

  

 本日の傍聴希望はございません。 

 

 それでは２点目の案件「交野市文化財保存活用地域計画について

（答申）」に入ります。 

令和２年７月３０日付けで、交野市教育委員会より交野市文化財保

存活用地域計画協議会に対し、交野市文化財保存活用地域計画につい

て諮問されました。 
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会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

この２年間、委員の皆様のご協力のもと、協議会において計画作成

を進めていただき、本日のお手元に配布しております、計画案をまと

めることができ、改めまして御礼申し上げます。 

本計画案をもって、交野市教育委員会教育長に対し、答申をさせて

いただきたいと考えております。 

答申書案については、事務局から配布させていただきます。 

事務局お願いします。 

 

 今、配布させていただきました、答申書案については、ご意見等が

ありますでしょうか？ 

  

 意見なし 

 

 ご意見がないということで、答申書案を答申書として、交野市教育

委員会教育長に対して答申させていただきます。 

 

１点だけお願いがございます。 

今後、国の認定手続きに進めて参りますが、国においても審議会に

おいて計画案の認定に向け、審議すると聞いております。 

 国の審議会において、意見や文言等の修正がある場合は、計画案の

修正については、会長一任でお願いしたいと思いますが、よろしいで

しょうか？ 

 

 意義なし 

 

 ありがとうございます。そのようなことがあればまた報告させてい

ただきますのでよろしくお願いいたします。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

３．今後の予定について 

 

 続きまして、３点目の案件「今後の予定について」について、事務

局説明をお願いします。 

 

 今後の協議会の予定についてご説明します。 

 文化庁や関係省庁にこの計画案をみていただく事前審査が行われま

す。それを踏まえまして１１月２５日の定例教育委員会にて議案とし

て上程し、議決後に大阪府を経て文化庁に本申請、例年ですと、１２

月の第３金曜日の文化審議会から文化庁長官へ答申が行われ、同日認

定を受ける運びとなります。 

 

 今後の予定につきまして、ご質問等ございますか。 

 

 意見なし 

 

 それではこの予定のとおり進めますので、ご協力よろしくお願いい

たします。 

 

４．その他 

 

 続きまして、４点目の案件「その他」に入りますが、事務局、何か

ございますか？ 

             

 意見なし 

 

 他にご質問ご意見がないようですので、本日の案件は終了しまし

た。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 それではこれにて令和４年度第１回交野市文化財保存活用地域計画

協議会を終わります。 

本日は長時間ご審議いただきありがとうございます。 

今回無事に答申を行うことができました。 

今後は、計画にも基づく事業の進捗の確認していくことになるかと

思います。 

引続き、委員の皆様におかれまして今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。それでは議事を事務局にお返しします。 

 


